
令和６年度第１回那珂市図書館協議会会議録 

 

１ 日  時 令和６年７月26日（金） 

開会 午前９時55分  閉会 午前11時28分 

 

２ 場  所 那珂市立図書館会議室 

 

３ 出席委員 委 員 長 外山 ヒサ    委  員 星野 こずえ 

委  員 奈良 和代    委  員 仲田 昭一 

委  員 大谷 耕治    委  員 菅野 満穂 

欠席委員 副委員長 中野 知子    委  員 磯邉 栄子 

委  員 綿引 けい子   委  員 石田  幸 

 

４ 委員以外の出席者 

生涯学習課長 平野 玉緒  図書館館長 大内 秀幸 

図書館副館長 後藤 泰成 

 

５ 会議の大要 

（１）令和６年度図書館要覧について 

     …要覧の説明 

（２）第３次那珂市読書活動推進計画の進捗状況について 

     …進捗状況を報告 

（３）会議録の公開について 

     …公開について協議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員からの意見 

・中学生が親に贈りたい一冊で保護者などから反応はあったか。 

 ･･･貸出し希望がありました。 

 ･･･学校では子供によっては親に内緒で書いているとか、おうちでも話題なってい

るなども反応もあるようです。（委員より） 

 

・コロナ後利用者が戻ってきているが、新規の利用者が増えているのか。 

 ･･･新規登録者が目安となるかと思いますが、大きくは増えていない状況です。 

 

・図書館でＰＲコーナーなど工夫して来館者の目を向けてもらえるようにしては。 

 ･･･今年度から量子科学研究機構那珂フュージョン研究所のＰＲコーナーを設置し

てもらっている。 

 

・エントランスで朗読会をやっているが利用者の反応は。 

 ･･･参加者は少ないが、通りかかった人が座らなくても見てもらえれば、今後に繋

がるのではないかとの思いで続けている。（委員より） 

 

・朗読会をやっていることを大きくＰＲしているのか。 

 ･･･開催時は場所の壁などに看板を貼ってＰＲしている。 

 

・小中学校でも図書室の紹介とかあるのか。 

 ･･･小学校では学校探検で図書室は入れており、中学生に関しては朝の読書の時間

を大切にしているので、本を読んでいる生徒がいる。（委員より） 

 

・読み聞かせの後継者の育成を図書館や公民館でやってほしい。 

 

・図書館で今から○○をやりますよみたいな館内放送はしないのか。 

 ･･･那珂市立図書館は開館から静かな環境を保つため館内放送は行っていない。 

 

・市の文化協会には写真や美術の団体があるので図書館で展示会を開催してほしい。 

 ･･･図書館の展示コーナーでぜひ活用してほしいので、そのような団体がいれば委

員の方からもＰＲしてほしいし、図書館でも広報していきたい。 

 

・電子図書館の進捗状況は 

 ･･･令和７年度の導入で現在、準備を進めている。 

 


